

La Comunidad de Madrid e INBONIS Rating lanzan la Lista INBONIS de midcaps madrileñas con grado de inversión

Esta iniciativa busca visibilizar a las empresas medianas más solventes y atraer capital a la región

La primera edición de Lista INBONIS reúne a una treintena de compañías madrileñas con calificación crediticia BBB- o superior

Madrid, 7 de octubre de 2025. INBONIS Rating, la agencia española pionera en la calificación crediticia de pymes y midcaps en Europa, y la Comunidad de Madrid han lanzado hoy la Lista INBONIS de midcaps madrileñas con grado de inversión, una iniciativa que visibiliza a las empresas medianas más solventes y refuerza la proyección internacional de Madrid como polo de atracción de capital para el crecimiento, la innovación y la competitividad.

En su primera edición, la Lista INBONIS reúne a una treintena de compañías con calificación crediticia de grado de inversión (BBB- o superior) de diferentes sectores de actividad: industria y materiales, energía, alimentación y bebidas, inmobiliario, información y otros servicios. En futuras ediciones se espera ampliar la Lista hasta incorporar a las cerca de 200 midcaps de la Comunidad de Madrid con potencial para alcanzar esta calificación, consolidándola así como una herramienta de referencia anual para inversores, entidades financieras y administraciones públicas.

El acto de presentación de la Lista INBONIS reunió a más de un centenar de empresarios, y representantes institucionales y financieros y fue clausurado por Rocío Albert, consejera de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid, quien destacó que "gracias a las políticas públicas basadas en la libertad, la seguridad jurídica, la fiscalidad incentivadora y la estabilidad política, económica e institucional, Madrid es la región española en la que se crean más puestos de trabajo y más empresas. La elaboración de este listado por parte de INBONIS puede aumentar la confianza de los inversores para que se fijen en el potencial de crecimiento, de creación de empleo y de riqueza que ofrecen nuestras midcaps".

Alberto Sánchez Navalpotro, Consejero Delegado de INBONIS Rating explico el porqué de esta iniciativa durante el acto. "Calificar a las midcaps madrileñas no es solo un ejercicio técnico: es una apuesta estratégica por reforzar la base productiva del país. Una economía verdaderamente autónoma necesita empresas productivas fuertes y bien financiadas, que puedan invertir a largo plazo para innovar y que generen empleo. Con la Lista INBONIS queremos dar visibilidad a quienes están construyendo ese modelo y consiguen atraer capital para que se quede en la economía real"



La jornada, que tuvo lugar en la sede de la Cámara de Comercio de Madrid, entidad que colabora en esta iniciativa al igual que CEIM (Confederación Empresarial de Madrid-CEOE), sirvió para reflexionar sobre el papel de las midcaps en la economía española y sobre cómo la calificación crediticia puede impulsar su crecimiento e internacionalización.

El Presidente de Unicaja, José Sevilla, entrevistado por Alberto Sánchez Navalpotro, subrayó "el papel fundamental" que desempeña el rating crediticio en la financiación empresarial, más allá de su uso tradicional en emisiones de bonos. Al respecto, ha apuntado que, en un contexto de evolución normativa, los bancos lo integran como herramienta clave para la definición de su apetito al riesgo y de las condiciones de crédito. El contar con una calificación externa, según ha señalado, supone beneficios en el acceso a mejores condiciones de financiación y mayor resiliencia ante ciclos económicos adversos. Por otra parte, en referencia concreta a Unicaja, Sevilla puso en valor que el Plan Estratégico 2025-2027 de la entidad prioriza el crecimiento en banca de empresas, con especial atención a las midcaps.

La presentación de la Lista INBONIS corrió a cargo de <u>Rodrigo Robledo</u>, *Director General* de *Política Financiera y Tesorería*, *Comunidad de Madrid*, Elena Herrero-Beaumont, directora de Research de INBONIS Rating y Gracia Orihuela, Head of Rating de la agencia.

El programa incluyó además una mesa redonda titulada "Empresas con grado de inversión: crecer y diferenciarse", con la participación de Alberto Fernández Sutil (Tvitec), Fernando Costi (Atresmedia), Sergio García *Sendón* (EBN Banco) y Asier González Linaza (Banco Santander). Intervinieron, asimismo, en el evento Eva Serrano, vicepresidenta de Cámara Madrid, y de Miguel Garrido, presidente de CEIM.

Resiliencia, equilibrio financiero y gobernanza sólida

El análisis de los informes de calificación elaborados por INBONIS Rating revela que las midcaps madrileñas con grado de inversión se distinguen por su resiliencia operativa, su equilibrio financiero y su sólida gobernanza.

El 95% de estas empresas muestra resistencia ante caídas significativas de ingresos, frente al 55% de las que no alcanzan el grado de inversión ; el 74% presenta un cash flow que al menos duplica el servicio de la deuda, mientras que el 93% cuenta con equipos directivos estables y el 65% mantiene estructuras de propiedad familiares o de capital estable, reforzando su continuidad y visión de largo plazo.

El informe completo "Lista INBONIS de midcaps madrileñas con grado de inversión 2025" está disponible para consulta y descarga en disponible en el apartado "actualidad" de la web corporativa inbonis.com.

Este es el enlace de descarga del informe: https://inbonis.com/lista-inbonis-de-las-midcaps-madrilenas-con-grado-de-inversion/

Este es el enlace para ver el evento en nuestro canal de Youtube: <u>Presentación de la Lista Inbonis de Midcaps madrileñas con Grado de Inversión - YouTube</u>



Sobre INBONIS Rating

INBONIS es la agencia de rating pionera en la calificación crediticia de pymes y midcaps en Europa. Desde su registro por la Autoridad Europea de Valores y Mercados (ESMA) en 2019, ha emitido más de 1.200 calificaciones de empresas en 30 países, tanto de la Unión Europea como de mercados emergentes. Es la única agencia con sede en España y capital mayoritariamente español y está reconocida por el Eurosistema como Entidad de Evaluación del Crédito Externa (ECAI).

La misión de INBONIS es democratizar la calificación crediticia para facilitar el acceso de las pequeñas y medianas empresas a una mejor financiación a largo plazo, aumentar su confianza frente a socios comerciales y servir como instrumento de educación financiera. Con ello, INBONIS aspira a ser una herramienta para impulsar el crecimiento y la competitividad de las empresas.

INBONIS es una empresa B Corp, el grupo de empresas que compiten por ser las mejores para el mundo.

CONTACTO PRENSA: Ángeles López - angeles@inbonis.es - 639 86 63 46